

## Die Stars sind örtliche Vereine und Institutionen

24.05.2018 10:42 von Kevin Phillipp Bad Dübener Stadtfest am kommenden Wochenende

## Die Stars sind örtliche Vereine und Institutionen



**(Bad Dübener/Wsp/kp).** Das kommende Wochenende ist das letzte im Mai. Was sagt uns das? Richtig, Bad Dübener feiert Stadtfest. Die Innenstadt wird zur gemütlichen Partyzone. Auf große namhafte Schlagerstars wird in diesem Jahr verzichtet. Dafür wird am Sonntagnachmittag die deutsch-niederländische Kombo „Die Cappuccinos“ für Stimmung auf dem Marktplatz sorgen. Am Freitagabend heizen die Rockband „Mr. Feelgood“ und die Resident-DJs von MDR Sputnik im Wechsel vordergründig dem jüngeren Publikum ein. Samstag wird mit „Biba & den Butzemännern“ bis spät in die Nacht getanzt.

Doch für die Höhepunkte sind nach Auffassung von Reneé Heller von der organisierenden Karambolagegroup ohnehin andere zuständig: „Wir können immer nur den Rahmen bilden. Wir sorgen dafür, dass ordentliche Bands den Weg nach Bad Dübener finden. Das Stadtfest lebt jedoch von den aktiven Menschen, den Vereinen und Institutionen, die sich präsentieren wollen.“ Man sei seit Jahren bemüht, Leuten während des Fests eine Plattform zu geben. Und das werde immer besser angenommen. So wird unter anderem die Schülerband der Oberschule am Freitag das Warm-up gestalten, die HKV-Funkengarde präsentiert sich, die Tanzgruppen aus Glaucha und Laußig sind am Start und die Musikschule

„TonArt“ gibt rhythmische Klänge zum Besten. Traditionell geht am Samstag der Gesundheitsmarkt über die Bühne. Auch sportlich geht es wieder zur Sache: Der SV Bad Düben richtet das Hochsprungmeeting und das allseits beliebte „Bad Düben läuft!“ (Anmeldungen sind noch möglich unter [www.sv-bad-dueben.de](http://www.sv-bad-dueben.de)) aus. Und nicht zu vergessen: Der Dübener Wochenspiegel feiert sein 25. Jubiläum am Sonntag. Auf dem Markt gibt es einen Stand mit dem einen oder anderen Sektchen und am Morgen startet auf dem Paradeplatz das 1. Fahrradfest mit unserer Zeitung als Namesgeber.

Was ist neu? Am Freitag wird der Stadtstrand rund um den Marktbrunnen eröffnet. Hier wird im Laufe des Wochenendes eine Bademodenschau ausgerichtet und abends ein loungiger Barbereich einkehren. Ein Riesenrad wird es nicht geben, dafür ein etwas kleineres Fahrgeschäft. Zudem dürften Basthüte zum Renner werden. „Wir werden mit der Radeberger Gruppe eine Aktion starten, bei der es für vier Bier einen Beachhut gibt“, erklärt Heller. 600 Stück sind vorrätig.

Auf den Seiten 15 bis 17 finden Sie das komplette Stadtfest-Programm. Zusätzlich und stets aktuell wird es auf der Homepage [www.stadtfest-bad-dueben.de](http://www.stadtfest-bad-dueben.de) aktualisiert.